10 COSAS QUE NO SABÍAS DE...

OBJETIVOS: HISTORIA Y TRADICIONES, CONEXION CON EL PRESENTE, EL PASADO

Movimientos de INDEPENDENCIA en América Latina

PREPARA

¿Qué fechas históricas se celebran en tu país? ¿Qué se festeja y cómo? ¿Cuál es tu fecha favorita? ¿Por qué?

Septiembre es un mes muy importante en el mundo de habla hispana porque siete países celebran su independencia del imperio español con fiestas populares, eventos gastronómicos y desfiles*.

La dominación del imperio español sobre el territorio americano duró más de tres siglos*. Entre los siglos XVI y XIX España conquistó grandes extensiones de tierra en América, desde el actual suroeste de Estados Unidos, México y el Caribe, hasta Centroamérica y la mayor parte de Sudamérica.

Siete países latinoamericanos celebran

Siete países
latinoamericanos celebran
su independencia de España
en septiembre. Esos países
son México, Nicaragua,

Honduras, El Salvador, Costa Rica, Guatemala y Chile. De estos países, México fue el primero en comenzar el proceso revolucionario, el 16 de septiembre de 1810. Fue producto de una serie de revueltas sociales apoyadas* por la población indígena*. Después de 11 años de lucha, México se independiza el 27 de septiembre de 1821.

A México le siguió Chile, en 1818. Aunque en este país las celebraciones de independencia tienen lugar el 18 de septiembre,

los historiadores afirman que la independencia fue declarada oficialmente el 12 de febrero. Esta fecha

se ha perdido en

colectiva.

Guatemala

Costa Rica